

Oberschule Roter Sand

- Ganztagschule -



Bremen, den 7. Januar 2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler der Oberschule Roter Sand,

wir hoffen, dass Sie und Ihre Familien gut und gesund ins neue Jahr 2021 gestartet sind. Wie bereits angekündigt, werden vom 07. – 17.01.2021 Corona-Tests für alle Schüler*innen und Beschäftigten der öffentlichen und privaten Bremer Schulen angeboten. Diese Tests sind freiwillig und kostenlos. Wir wollen damit das Infektionsgeschehen transparent halten und zur Prävention beitragen.

Die Tests werden gemeinsam mit dem Laborunternehmen Zotz/Klimas organisiert. Damit werden sichere und professionelle Rahmenbedingungen für die Testungen und aussagekräftige Ergebnisse garantiert. Die Tests werden als PCR Tests durchgeführt. Die beauftragte Firma arbeitet mit professionell geschultem Personal, das insbesondere bei Kindern und Jugendlichen sehr sensibel handelt. So wurden bereits weit über 2.000 Kinder und Jugendliche, 800 Beschäftigte sowie zusätzlich Reihentestungen an vier Schulen mit dem Team durchgeführt.

Das Testverfahren wird für unsere Schule am 12.01.21 im Testzentrum im angegebenen Zeitfenster stattfinden:

Testzentrum: **Am Wall 121-125, 28195 Bremen** (ehemals Basler Securitas Versicherung)

Uhrzeit für **Jahrgang 5: 17:00 – 17:45 Uhr**

Uhrzeit für **Jahrgang 6: 17:30 – 18:15 Uhr**

Uhrzeit für **Jahrgang 7: 18:00 – 18:45 Uhr**

Uhrzeit für **Jahrgang 8: 18:30 – 19:15 Uhr**

Uhrzeit für **Jahrgang 9: 19:00 – 19:45 Uhr**

Uhrzeit für **Jahrgang 10: 19:30 – 20:15 Uhr**

Dafür müssen sich die Schüler*innen, Minderjährige mit beigefügter unterschriebener Einverständniserklärung, eigenständig zum Testzentrum begeben.

Diese Einverständniserklärung wird Ihrem Kind über itslearning geschickt, oder sie kann, falls kein Drucker vorhanden, am Freitag, den 08.01.21 in der Zeit von 09:00 – 12:00 Uhr im Sekretariat der Schule abgeholt werden.

Alle Personen, die sich testen lassen möchten, müssen für den Tag der Testung ebenso die Berechtigung für die Testung mitbringen.

Sie, liebe Erziehungsberechtigte, können mit den Testungen ihrer Kinder helfen, ein aussagekräftiges Bild zur aktuellen Infektionslage in den Bremer Schulen zu bekommen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichem Gruß

gez.
Holger Steen

Schulleiter